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Valtteri Bottas: Kommt die Rückkehr zu
Mercedes als Reservefahrer?

Valtteri Bottas plant sein Comeback in der Formel 1 für
2026, nachdem er keinen Platz für 2025 finden konnte.

Gespräche mit Cadillac und Mercedes laufen.

Valtteri Bottas, der finnische Formel-1-Fahrer, steht vor einer
ungewissen Zukunft, nachdem er für die Saison 2025 kein
Cockpit ergattern konnte. Der Fahrer von Sauber muss nächste
Saison Platz machen für Nico Hülkenberg und das
vielversprechende Talent Gabriel Bortoleto. In einem mutigen
Schritt hat Sauber unter der neuen Führung von Mattia Binotto
beschlossen, das Fahrerteam zu erneuern, da das Team ab 2026
als Audi auftritt. Bottas bleibt jedoch optimistisch und schaut
bereits auf 2026, wo er seine Chancen beim neuen
Formel-1-Team Cadillac sieht. „Ja, wir haben gesprochen. Ich bin
nicht der Einzige, aber natürlich ist es interessant für mich“,
erklärte er, als er sein Interesse an einem möglichen Mitwirken
beim amerikanischen Rennstall unterstrich, wie Berlin Live

https://www.berlin-live.de/sport/sportmix/formel-1-bottas-cadillac-2026-id323347.html


berichtet.

Ein weiteres Potential: Mercedes

Parallel dazu erwägt Bottas eine Rückkehr zu Mercedes als
Ersatzfahrer, was seine Position im Motorsport stärken könnte.
Teamchef Toto Wolff zeigt sich erfreut über die Möglichkeit,
Bottas wieder in der Mercedes-Familie willkommen zu heißen,
und sagte, dass die Gespräche in die finale Phase eingetreten
sind. „Nichts ist unterschrieben, aber wenn wir ihn wieder in der
Familie hätten, wären wir alle überglücklich“, erklärte Wolff.
Während Bottas einer Rückkehr zu Mercedes offen
gegenübersteht, gibt es zusätzlich Spekulationen über seine
Beziehung zu Red Bull. Er offenbarte, dass er von einigen in dem
Team nicht gut angesehen wird, wodurch eine mögliche
Zusammenarbeit in der Zukunft unwahrscheinlich erscheinen
könnte, so SI.com.

Bottas bleibt jedoch zuversichtlich und hat klargestellt, dass er
sich in der Formel 1 nicht geschlagen geben will. „Ich habe das
Gefühl, dass ich mit diesem Sport noch nicht fertig bin“, so der
34-Jährige. Mit dem Einstieg von Cadillac in die Formel 1 und
den damit verbundenen Möglichkeiten könnte die Zukunft des
Fahrers noch vielversprechend sein, trotz der
Herausforderungen, die ihn momentan umgeben.
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